
■１月後半ー３月の活動 赤字ー記事掲載有。青字ー参照写真有。

23日 （木） 東金町一丁目西地区地区計画説明会（第2回） 葛飾区が地区計画策定にあたり区民向けに開催。自治会役員も参加し意見交換しました

26日 （日） 新年もちつき交歓会 恒例のもちつき交歓会を実施。103世帯のご参加いただき大盛況でした！

１日 （土） 新宿日枝神社新年会（青年部主催） 自治会役員が地域の方々と共に参加しました。今年は例大祭神輿渡御もあります！

3月 ８日 （土） カナラボ「レジン工作教室」 大人気の理科大カナラボ企画をCT金町で行い、大盛況でした！

役員会・・・1/26（日）、2/15（土）　　　　自治町会長会議・・・1/15(水）、3/19（水）

団地管理組合・・・毎月の理事会冒頭に役員が出席し、行政からの連絡事項事項等について共有しています。

　　

■３月下旬以降の活動 緑字ーマンション内掲示板掲示有。

3月 30日 （日） 新宿日枝神社花見会 日枝神社境内での案内をいただきました！大人一人1000円で参加できます！

４月 13日 （日） バーベキュー交流会 昨年大好評、今年も120席確保で水元BBQ会場でやります！

５月 25日 （日） クリーン大作戦 今年も区環境美化活動にあわせて行います！

6月 未定 自治会　第8期通常総会 日時決まり次第お知らせします。役員募集します。

新年もちつき交歓会を開催しました！

1月

15日 （土） 指定小学校変更説明会（区説明）
区職員が指定小学校変更説明を行い、テラス住民含め70名以上が参加しまし

た。令和8年度より、指定小学校が東金町小から花の木小になります。2月

2１日 （金） 中川かわまちづくり計画行政打合せ
昨年12/８のイベント振り返りから始まり、今後の具体構想につき、区担

当と自治会役員（テラス自治会合同）で意見交換を行いました。

1月26日（日）は、今回で５回目となる新年もちつき交流会を行いました。今回も昨年同様餅つき体験他軽飲食

を用意し、会員同士が交流できる会とし、また恒例となる新年運試し抽選会とともに全会員世帯に粗品を配付

しました。当日は会員103世帯の参加があり、大盛況の新年イベントとすることができました。
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24年度が3月末でおわり、25年度に入っていきます。24年度は、自治会各種活動も例年以上に実施でき、

また対外的活動も活発化しました。6月自治会総会に向けてこの辺の事業報告を取りまとめていきます。25

年度最初のイベントは昨年も行い大好評でした水元公園でのバーベキュー交流会（4月13日実施）から始ま

ります。25年度も引き続き自治会活動にご協力、ご支援の程お願い申し上げます。

新宿日枝神社新年会（挨拶者は青年部長） 2/15区職員による指定小学校変更説明会 中川川まちづくり計画行政打合せ（テラス自治会と合同）



2025年度 第８期自治会活動始動にあたり「役員大募集！」

CT金町×カナラボ「レジン工作教室」を開催しました！

東金町一丁目西地区地区計画変更説明会（第2回）が開催されました

自治会HPはこちらのQRコードから情報をアップしていきます！
自治会・役員会員募集中！ お問い合わせはこちら contact@ct-k.tokyo

去る３月8日（土）は、東京理科大の地域貢献サークル「カナラボ」による「レジン工作教室」をコミュニ

ティルームにて開催しました。理科大生カナラボイベントは、アリオ他区内各所で開催され子供達を中心に大

人気ですが、今回自治会主催でマンション住民限定でも大盛況でした。当日は、当団地住民約160世帯が参加

しましたが、予定時刻より1時間半以上前には材料切れで終了となりました。今回はレジン液をつかったキー

ホルダー工作でしたが、参加者の多くから次回開催の御要望がありました。ご近所でもある東京理科大とカナ

ラボ、昨年12月8日開催の中川かわまちづくりイベントでも当自治会出店の隣でご一緒しましたが、今回を機

により関係ができ、また今後の企画等を考えていきたいと思います。

去る1月23日、葛飾区都市計画課主催で金町地区センターにて「東金町一丁目西地区地区計画変更に関わる説

明会（第2回）」が行われ、地域の100名弱の方々が参加し、現計画の説明と意見交換がなされました。内容

は、当マンション住民からも質問や要望がよく出る話が多く下記共有します。現在工事中の東金町一丁目西

地区の再開発事業に絡み、道路拡幅や建築物用途制限、駅周辺の整備等が計画されています。質疑意見では、

当マンション住民からの要望の多い「金町駅西口改札新設」等の意見も多くでました。区は改札はＪＲマ

ターで南北自由道路拡幅等の案等を考えているとの話でしたが、参加者からは改札新設は継続して協議すべ

き等の意見も多かったです。当日の資料や説明Youtubeが下記HPにＵＰされています。

①区説明資料

https://www.city.katsushika.lg.jp/_res/projects/default_project/_page_/001/036/515/

haifu_suraidosiryo_dai2kai.pdf

②区説明Youtube https://www.youtube.com/watch?v=9otI71p-w6M

当自治会も発足8年となり、自治会イベントや行政や地域団体と連携した活動はますます活発化してきておりま

す。自治会の大きな活動として、①自治会員や住民が楽しめるイベント、コミュニティ形成や情報交換の場の

企画・運営、②対外的役割として地方行政機関や地元各種団体との連携・情報受発信、地域課題対応 等があ

ります。これらを運営・対応していくには、特に自治会「役員」として一緒に考え、担っていく方が必要です。

また各イベントではボランティアスタッフも不可欠になります。どうぞこの点ご協力いただける方お願いいた

します。役員を大募集しておりますので、少しでもご興味いただける方、下記コンタクトメールまでお願いい

たします！


